



Exposition photos sur les stéréotypes au CDI

publié le 13/12/2021

Vendredi 3 décembre 2021, des élèves de 3eme de La Couronne, accompagnés de leur professeure de français, sont venus présenter aux élèves de 5eme E leur exposition photos sur les stéréotypes réalisée l'an dernier. Cette exposition a pour but de sensibiliser aux préjugés et aux jugements portés sur autrui et de les déconstruire.

Guidés par leur professeure de français, leur professeure-documentaliste, deux journalistes dont un photographe professionnel, ils ont mené ce projet tout au long de l'année avec beaucoup d'investissement.

L'étude préalable de différentes œuvres leur a permis de découvrir la thématique ainsi que les différents types de stéréotypes (de genre, de classe, physique, sexuel, racial...). Entre recherches, dessins, photos, écriture des textes, aspects techniques et mise en forme, tous les élèves ont contribué au projet selon leurs talents et ont ainsi découvert les différentes étapes de réalisation d'une exposition.

Un grand bravo aux élèves de La Couronne pour leur travail et leur implication dans ce projet.

L'exposition est disponible au CDI jusqu'aux vacances de Noël.

M. Stefano